お願い(タッチパネルの扱い)

送迎時、タッチパネルでの時間記録をありがとうございます。

タッチパネルの打刻の時間が、子どもさんの登降園の時間となります。支給認定時間前の登園や支給認定時間後の降園は、時間外料金が発生します。

保育時間内にお迎えが完了するようにお願いいたします。

※お迎え時、タッチパネルでの時間が保育時間内であっても、<u>保育室での迎えの時間(お子さんのお引き渡しの時間)が保育時間を過ぎていた場合は時間外料金をいただくことになります。</u>時間に余裕をもって迎えに来ていただくようにお願いいたします。

兄弟姉妹で、担任との話などでお迎えまでに時間がかかった場合等はお知らせください。

秋の読書週間は 10月29日(日)~11月11日(土)の2週間です。



ゆり組さんは絵本の貸し出しをしています。ゆり組さんが自分で絵本を選び、家庭に持ち帰り、お家の方に読んでもらっています。給食室前の「絵本コーナー」で選んでいます。子どもたちが絵本を選ぶ方法は、以前読んでもらったもの、表紙と中身の絵をちょっと確認して面白そうなもの、友だちに「これ、面白いよ」と勧められて選んだものと様々です。ひらがなが読めるようになった子もいると思いますが、一字一字の拾い読みではお話の理解まではいきません。小学校 2-3 年生ころまでは、読み聞かせは必要と言われています。そして、何より大好きなお家の方に読んでもらえることが心地よいのです。

現代は視聴覚機器があふれていますね。テレビやDVD、スマートフォンなどです。子どもにとって魅力的な映像を簡単に見ることができます。それも、同じ映像を繰り返し見ることもできます。しかし、それは機械音であり光の刺激なのです。そして、一方通行でしかありません。子どもは受け身になってしまいます。子育ての大変な時期はテレビやスマホを上手に使用し、テレビ漬け、スマホ漬けにしないようにしましょう。そしてそうではないときには、「対」で絵本の読み聞かせをしたり、家族で目と目を合わせて様々なお話をしたりして、人間の生の声をシャワーのように振りかけていきましょう。

ゆり組さんだけでなく、どうぞ絵本を借りて帰ってください。

絵本を読むわずかな時間ですが、大好きなお父さんお母さんに絵本を読んでもらうことは、心に残ります。お 布団に入る前の儀式になるといいですね。

お礼

運動会のアンケートにご協力くださりありがとうございました。

アンケートをまとめて、お知らせします。

- 子どもがとても楽しそうに参加しており、家に帰っても「楽しかった」と話す姿を見ると、こども園での 生活も楽しんでいることが感じられた。
- 成長を感じることができた。
- ・学年毎に行うと、観客席にもう少し余裕があり、ゆったり見ることができるのではないか。
- ・異年齢で合同で行うのであれば、もう少し工夫が必要と感じた。
- ・「運動会はかけっこ」見たかったです。
- 合同で行うことで、保護者自身も成長していく見通しを持つことができる。
- ・一番前で椅子に座り見ている人がいた。
- *園側が把握していないこともあり、課題とさせていただきます。

こども園としては、保護者の方に全学年を応援していただいて、「こんな小さかったな」「来年はこんな姿が見られるかな」などと子どもの成長を感じてもらえるといいなと思います。